



**Declaración de Pax Christi Internacional
sobre la actual escalada del conflicto entre Israel y Palestina**
Bruselas, 11 de octubre de 2023

Pax Christi Internacional condena todos los actos de violencia que una vez más envuelven a la Tierra Santa en dolor, miedo y devastación inimaginables. Lamentamos la pérdida de cada vida, porque todos y todas somos iguales. Nos mantenemos firmes en nuestro llamamiento a un cese del fuego, sabiendo que una escalada de las confrontaciones no resolverá las causas profundas de este ciclo implacable de violencia, sino que sólo sembrará semillas de mayor odio y animosidad.

Nos solidarizamos firmemente con nuestros hermanos y hermanas que han vivido durante más de siete décadas bajo una brutal ocupación militar o han sido sometidos a un bloqueo inhumano. Sus gritos de justicia han permanecido sin respuesta durante demasiado tiempo. Si bien la violencia nunca puede justificarse y todos los que cometan actos atroces deben rendir cuentas, las injusticias y la deshumanización que se ha permitido que continúen sin consecuencias, finalmente han llevado a un pueblo a su punto de ruptura.

Pax Christi Internacional se une a las muchas voces que piden el fin inmediato de los combates. El ciclo de violencia que ha destrozado tantas vidas y sueños debe detenerse ya! Las represalias vengativas de cualquiera de las partes sólo conducirán a un mayor derramamiento de sangre, al tiempo que extinguirán toda esperanza de una paz justa y sostenible.

Un nuevo camino, basado en la noviolencia y la adhesión a las normas del derecho internacional, es la única manera de avanzar. Es hora de que las viejas narrativas se transformen en una nueva realidad. Hacemos un llamamiento a todas las partes, apoyadas y alentadas por la comunidad internacional, para que sustituyan las armas por un diálogo honesto y creen un nuevo paradigma, basado en el compromiso de reconocer los derechos inalienables del otro a florecer y vivir con dignidad, seguridad y libertad en la tierra que llaman hogar.